

Date : 26/06/13

La phrase du jour. « Je suis responsable des rêves, c'est mon métier ! »



La comédienne Hélène de Fougerolles, aux côtés de l'acteur Bruno Putzulu et des membres de l'association Marie Rêves & Espoir, à l'issue de la **représentation** d'Occupe-toi d'Amélie, au château du Plessis-Macé. © Sébastien Aubinaud

Au **Festival d'Anjou**, Hélène Fougerolles jouait, mardi soir 25 juin, dans son jardin : elle est marraine de l'association angevine « Marie rêves et espoir ».

La comédienne pour marraine

Cueillie à la sortie de la scène du Plessis-Macé, où elle vient de camper une extraordinaire Amélie d'Avranches, la jolie comédienne s'empresse d'embrasser les dix membres de l'association invités, pose avec plaisir pour de nombreuses photos, n'économise pas ses sourires, ni ses autographes.

a Évaluation du site

Cityguide du réseau maville.com consacré à la ville d'Angers. On y trouve des renseignements pratiques - touristiques, culturels, immobiliers, hospitaliers - complétés de l'actualité quotidienne de la ville et sa région.

Cible
Grand Public

Dynamisme* : 29

* pages nouvelles en moyenne sur une semaine

« Quand Valérie Plessis (la fondatrice de l'association avec son mari Christophe) est venue me voir pour me demander de l'aider, j'étais intriguée, car d'habitude on me réclame « juste » de l'argent. Tout ce qu'elle dit vient tellement du cœur que j'ai décidé de m'investir. Et Valérie a l'air contente de mes services ! »

L'intéressée acquiesce. « Elle nous ouvre sans arrêt des portes, collecte des fonds pour nous... Nous sommes très émus que notre marraine soit chez nous ce soir ! »

La vie de l'association «Marie, rêves et espoir», née en 2004, est indissociable du parcours douloureux de ses fondateurs.

Valérie et Christophe Plessis ont perdu leur petite Marie, à l'âge de 4 ans, d'un cancer. « J'ai mis 9 ans à me relever. J'aurais voulu qu'on m'aide. »

Dans le même élan, le couple a voulu créer ce qu'il n'a pas eu pour Marie : « Réaliser les derniers désirs d'enfants malades. Je suis responsable des rêves, c'est mon métier ! »